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BSE Limited 
Department of Corporate Services 
Phiroze Jeejeebhoy Towers 
Dalal Street 
Mumbai 400 001 
Scrip Code: 532684 

National Stock Exchange of India Limited 
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Exchange Plaza 
Bandra-Kurla Complex 
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NSE Symbol: EKC 
NSE Series: EQ 

                                             
Dear Sir, 
 
Sub: Disclosure under Regulation 30 of SEBI (Listing Obligations and 

Disclosure Requirements) Regulations, 2015. 
--------------------------------------------------------------------------------------- 

 
In compliance Regulation 30 read with Schedule III to the SEBI (Listing 
Obligations and Disclosure Requirements) Regulations, 2015 (SEBI 
LODR), as amended we enclose herewith a news article published by 
National Bank of Egypt in the Egyptian local newspaper AI-Mal News and 
Egypt Pioneer along with its certified translation in English, about the 
project of EKC Egypt SAE, a step down subsidiary of the Company in Egypt, 
through EKC International FZE, Dubai the wholly owned subsidiary of the 
Company.  
 
This is for your information and record. 
 
Thanking you, 
 
Yours faithfully, 
For Everest Kanto Cylinder Limited 
 
 
 
Vishal Totla 
Company Secretary and Compliance Officer  
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//English Translation of a document originally released in Arabic//

https://pioneersmisr.com/132313/

National Bank of Egypt Provides EGP 953 Million Financing to EKC Egypt for the Localization of 
Compressed Gas Cylinder Production

The National Bank of Egypt (NBE) has announced the provision of long-term financing amounting to 953 
million Egyptian pounds to EKC Egypt for the manufacturing of high-pressure vessels. This financing is 
intended to support the investment costs for the establishment of the first factory of its kind in Egypt 
and Africa for the production of compressed natural gas (CNG) cylinders, which will be designated for 
vehicles powered by natural gas, in addition to cylinders for medical and industrial uses, MEGC pipeline 
systems, and high-pressure hydrogen storage for fuel cells.

The contract was signed on behalf of the National Bank of Egypt by Tamer Ahmed, Head of Corporate 
Finance at NBE, and Pushkar Kumar Khurana, Chairman of EKC Egypt for the manufacturing of high- 
pressure vessels.

Sherif Riyad, CEO of Corporate Credit and Syndicated Loans at the National Bank of Egypt, stated that the 
bank spares no effort in supporting the Egyptian economy and financing projects aimed at maintaining 
the economic stability of the country. These efforts are reflected in the bank's contributions to providing 
essential strategic goods that meet the needs of citizens, including petroleum products, which are vital 
to all economic sectors of the country. He emphasized that the project is part of Egypt's initiative to 
localize the production of compressed natural gas (CNG) cylinders, thereby reducing reliance on imports.

This will contribute to the country's vision of converting approximately 1.5 million vehicles to operate on 
compressed natural gas, which will help reduce fuel consumption, lower carbon emissions, and improve 
air quality.

Tamer Ahmed added that the borrowing company is part of Everest Kanto Cylinders Ltd (EKC Group), an 
Indian group that is a global leader in this field, operating five factories in India, the United States, and 
the United Arab Emirates. He pointed out that the financing includes the construction of the factory on 
land owned by the company within the Suez Canal Economic Zone. Commercial production is expected 
to begin by the end of this year, with the aim of meeting local market demand and exporting 
approximately 40% of the production to international markets.
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https://almalnews.com/%d9%81%d9%8a-%d8%a3%d9%88%d9%84-  
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%d8%a7%d9%84%d9%81%d9%8a/

National Bank of Egypt Provides EGP 953 million Financing to EKC Egypt for High-Pressure Vessel 
Manufacturing to Localize the Production of Compressed Gas Cylinders

The National Bank of Egypt (NBE) has announced the provision of long-term financing worth EGP 953 
million to EKC Egypt for the manufacturing of high-pressure vessels. This financing aims to support the 
investment costs for establishing Egypt's first factory of its kind in Egypt and Africa, dedicated to the 
production of compressed natural gas (CNG) cylinders. These cylinders will be used in vehicles powered 
by natural gas, as well as for medical and industrial applications, MEGC pipeline systems, and high- 
pressure hydrogen storage and fuel cells.

According to the bank's statement, the contract was signed on behalf of the National Bank of Egypt by 
Tamer Ahmed, Head of Corporate Finance for Major Companies at NBE, and Bhaskar Kumar Khurana, 
Chairman of EKC Egypt for the manufacturing of high-pressure vessels.

Sherif Riyad, CEO of Corporate Banking Credit and Syndicated Loans at the National Bank of Egypt, stated 
that the bank spares no effort to support Egypt's economy and finance projects that contribute to the 
country's economic stability. These efforts are reflected in the bank's contribution to providing strategic 
commodities that meet the needs of citizens, including petroleum products, which are essential to all 
sectors of the national economy. This project is part of the national initiative to localize the production of 
compressed gas cylinders (CNG) in Egypt, thereby reducing reliance on imports.

This endeavor is in line with the country's vision to convert approximately 1.5 million vehicles to run on 
compressed natural gas, thus helping to reduce fuel consumption, lower carbon emissions, and improve 
air quality.

Tamer Ahmed added that the borrowing company is part of the Everest Kanto Cylinders Ltd (EKC Group), 
an Indian multinational company recognized as a global leader in this field. EKC Group operates five 
factories in India, the United States, and the United Arab Emirates. He further indicated that the 
financing will be used to establish the factory on land owned by the company within the Suez Canal 
Economic Zone. Production is expected to commence by the end of this year, aiming to meet local 
market needs and export approximately 40% of the production to international markets.
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بنـــوك

بقيمة 953 مليون جنيه.. البنك الأهلي يمنح تمويلا إلى
EKC Egypt لتصنيع أوعية الضغط العالي

لتوطين صناعة أسطوانات الغاز المضغوط

https://almalnews.com/ٮ%ك-الأهلي-ٮ)مٮ%ح-ٮ"م ٮ)ه-الٮ. ٮ% ٮ)مة-953-ملٮ)ون-ح. /ٮ.ڡ" 1/30/25, 3:51 PM
Page 1 of 5



شروق محمود
5:33 م, الأربعاء, 29 يناير 25

 أعلن البنك الأهلي المصري، عن منح تمويل طويل الأجل بقيمة تعادل 953
مليون جنيه، لشركة EKC Egypt  لتصنيع أوعية الضغط العالي، وذلك لدعم
التكاليف الاستثمارية لإنشاء أول مصنع من نوعه في مصر وأفريقيا لتصنيع

https://almalnews.com/ٮ%ك-الأهلي-ٮ)مٮ%ح-ٮ"م ٮ)ه-الٮ. ٮ% ٮ)مة-953-ملٮ)ون-ح. /ٮ.ڡ" 1/30/25, 3:51 PM
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أسطوانات الغاز الطبيعي المضغوط (CNG)، حيث تخصص هذه الأسطوانات
للمركبات التي تعمل بالغاز الطبيعي، بالإضافة إلى أسطوانات مخصصة

للاستخدامات الطبية والصناعية، وMEGC لأنظمة خطوط الأنابيب،
والهيدروجين عالي الضغط للتخزين وخلايا الوقود.

Google News لمتابعة آخر الأخبار عبر

توطين صناعة أسطوانات الغاز المضغوط

ا لبيان البنك، تم توقيع العقد عن جانب البنك الأهلي المصري تامر أحمد،
ً
 ووفق

رئيس تمويل الشركات الكبرى بالبنك الأهلي المصري، وبوشكار كومار خورانا،
رئيس مجلس الإدارة  EKC Egypt لتصنيع أوعية الضغط العالي.

 وصرح شريف رياض، الرئيس التنفيذي للائتمان المصرفي للشركات والقروض
 لدعم الاقتصاد

ً
المشتركة بالبنك الأهلي المصري، أن البنك لا يدخر جهدا

https://almalnews.com/ٮ%ك-الأهلي-ٮ)مٮ%ح-ٮ"م ٮ)ه-الٮ. ٮ% ٮ)مة-953-ملٮ)ون-ح. /ٮ.ڡ" 1/30/25, 3:51 PM
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المصري وتمويل المشروعات التي تهدف الى الحفاظ على الاستقرار الاقتصادي
للدولة، وتتجسد تلك المجهودات من خلال المساهمة في توفير السلع

الاستراتيجية التي تمس احتياجات المواطن، والتي تأتي من ضمنها المنتجات
البترولية التي تعتمد عليها كافة القطاعات الاقتصادية بالدولة بشكل أساسي،

خاصة أن المشروع يأتي في إطار توطين صناعة أسطوانات الغاز المضغوط
(CNG) في مصر، بديلاً عن استيرادها من الخارج.

وهو ما يساهم في دعم رؤية الدولة لتحويل حوالي 1.5 مليون مركبة للعمل
بالغاز الطبيعي المضغوط، مما يسهم في تقليل استهلاك الوقود، خفض

الانبعاثات الكربونية، وتحسين جودة الهواء.

وأضاف تامر أحمد، أن الشركة المقترضة تنتمي إلى مجموعة إيفرست كانتو
عد من

ُ
سيليندرز الهندية (Everest Kanto Cylinders Ltd – EKC Group)، التي ت

الشركات الرائدة عالميًا في هذا المجال، حيث تدير خمسة مصانع في الهند
والولايات المتحدة الأمريكية والإمارات العربية المتحدة، مشيرا الى أن التمويل
يتضمن إنشاء المصنع على أرض مملوكة للشركة داخل المنطقة الاقتصادية

لقناة السويس، ومن المتوقع بدء الإنتاج التجاري في نهاية العام الجاري،
بهدف تلبية احتياجات السوق المحلية وتصدير نحو 40% من الإنتاج إلى

الأسواق الخارجية.

شروق محمود
5:33 م, الأربعاء, 29 يناير 25
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محمدمحمدمحمدمحمد فريدفريدفريدفريد: هيئةهيئةهيئةهيئة الرقابةالرقابةالرقابةالرقابة نفذتنفذتنفذتنفذت خطةخطةخطةخطة تطويرتطويرتطويرتطوير وتحديثوتحديثوتحديثوتحديث شاملةشاملةشاملةشاملة لمعاييرلمعاييرلمعاييرلمعايير المحاسبةالمحاسبةالمحاسبةالمحاسبة المصريةالمصريةالمصريةالمصريةعاجلعاجلعاجلعاجل

 عالم البنوك  قطاعات  الرئيسية 

لتوطين صناعة أسطوانات الغاز المضغوطلتوطين صناعة أسطوانات الغاز المضغوطلتوطين صناعة أسطوانات الغاز المضغوطلتوطين صناعة أسطوانات الغاز المضغوط........ البنك الأهلي المصري يمنح تمويلا البنك الأهلي المصري يمنح تمويلا البنك الأهلي المصري يمنح تمويلا البنك الأهلي المصري يمنح تمويلا
بقيمة بقيمة بقيمة بقيمة 953953953953 مليون جنيه مليون جنيه مليون جنيه مليون جنيه

أهم الأخبارأهم الأخبارأهم الأخبارأهم الأخبارالرئيسيةالرئيسيةالرئيسيةالرئيسية مال وأعمالمال وأعمالمال وأعمالمال وأعمال اتصالات و تكنولوجيااتصالات و تكنولوجيااتصالات و تكنولوجيااتصالات و تكنولوجيا التنمية المستدامةالتنمية المستدامةالتنمية المستدامةالتنمية المستدامة رواد النجاحرواد النجاحرواد النجاحرواد النجاح تقارير وتحقيقاتتقارير وتحقيقاتتقارير وتحقيقاتتقارير وتحقيقات قطاعاتقطاعاتقطاعاتقطاعات

 أسواقأسواقأسواقأسواق المزيدالمزيدالمزيدالمزيد


تابعنا على منصات التواصل:الخميس - 30 يناير 2025     سياسة الخصوصيةالنشرة البريديةاتصل بنامن نحن

https://pioneersmisr.com/132313/ 1/30/25, 3:48 PM
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البنك الأهلي المصريالبنك الأهلي المصريالبنك الأهلي المصريالبنك الأهلي المصري

A Aيناير 29, 2025كتب فريق التحريرفريق التحريرفريق التحريرفريق التحرير



أعلن البنك الأهلي المصري عن منح تمويل طويل الأجل بقيمة تعادل أعلن البنك الأهلي المصري عن منح تمويل طويل الأجل بقيمة تعادل أعلن البنك الأهلي المصري عن منح تمويل طويل الأجل بقيمة تعادل أعلن البنك الأهلي المصري عن منح تمويل طويل الأجل بقيمة تعادل 953953953953 مليون جنيه مصري لشركة  مليون جنيه مصري لشركة  مليون جنيه مصري لشركة  مليون جنيه مصري لشركة EKCEKCEKCEKC    EgyptEgyptEgyptEgypt لتصنيع أوعية الضغط لتصنيع أوعية الضغط لتصنيع أوعية الضغط لتصنيع أوعية الضغط
العالي، وذلك لدعم التكاليف الاستثمارية لإنشاء أول مصنع من نوعه في مصر وأفريقيا لتصنيع أسطوانات الغاز الطبيعي المضغوطالعالي، وذلك لدعم التكاليف الاستثمارية لإنشاء أول مصنع من نوعه في مصر وأفريقيا لتصنيع أسطوانات الغاز الطبيعي المضغوطالعالي، وذلك لدعم التكاليف الاستثمارية لإنشاء أول مصنع من نوعه في مصر وأفريقيا لتصنيع أسطوانات الغاز الطبيعي المضغوطالعالي، وذلك لدعم التكاليف الاستثمارية لإنشاء أول مصنع من نوعه في مصر وأفريقيا لتصنيع أسطوانات الغاز الطبيعي المضغوط
((((CNGCNGCNGCNG))))، حيث تخصص هذه الأسطوانات للمركبات التي تعمل بالغاز الطبيعي، بالإضافة إلى أسطوانات مخصصة للاستخدامات الطبية، حيث تخصص هذه الأسطوانات للمركبات التي تعمل بالغاز الطبيعي، بالإضافة إلى أسطوانات مخصصة للاستخدامات الطبية، حيث تخصص هذه الأسطوانات للمركبات التي تعمل بالغاز الطبيعي، بالإضافة إلى أسطوانات مخصصة للاستخدامات الطبية، حيث تخصص هذه الأسطوانات للمركبات التي تعمل بالغاز الطبيعي، بالإضافة إلى أسطوانات مخصصة للاستخدامات الطبية

والصناعية، ووالصناعية، ووالصناعية، ووالصناعية، وMEGCMEGCMEGCMEGC لأنظمة خطوط الأنابيب، والهيدروجين عالي الضغط للتخزين وخلايا الوقود لأنظمة خطوط الأنابيب، والهيدروجين عالي الضغط للتخزين وخلايا الوقود لأنظمة خطوط الأنابيب، والهيدروجين عالي الضغط للتخزين وخلايا الوقود لأنظمة خطوط الأنابيب، والهيدروجين عالي الضغط للتخزين وخلايا الوقود....

تم توقيع العقد عن جانب البنك الأهلي المصري تامر أحمد، رئيس تمويل الشركات الكبرى بالبنك الأهلي المصري، وبوشكار كومار خورانا، رئيس مجلس
الإدارة EKC Egypt لتصنيع أوعية الضغط العالي.

وقد صرح شريف رياض، الرئيس التنفيذي للائتمان المصرفي للشركات والقروض المشتركة بالبنك الأهلي المصري، أن البنك لا يدخر جهداً لدعم الاقتصاد
المصري وتمويل المشروعات التي تهدف الى الحفاظ على الاستقرار الاقتصادي للدولة، وتتجسد تلك المجهودات من خلال المساهمة في توفير السلع

الاستراتيجية التي تمس احتياجات المواطن، والتي تأتي من ضمنها المنتجات البترولية التي تعتمد عليها كافة القطاعات الاقتصادية بالدولة بشكل
أساسي، خاصة أن المشروع يأتي في إطار توطين صناعة أسطوانات الغاز المضغوط (CNG) في مصر، بديلاً عن استيرادها من الخارج.

وهو ما يساهم في دعم رؤية الدولة لتحويل حوالي 1.5 مليون مركبة للعمل بالغاز الطبيعي المضغوط، مما يسهم في تقليل استهلاك الوقود، خفض
الانبعاثات الكربونية، وتحسين جودة الهواء.

وأضاف تامر أحمد أن الشركة المقترضة تنتمي إلى مجموعة إيفرست كانتو سيليندرز الهندية (Everest Kanto Cylinders Ltd – EKC Group)، التي تُعد
من الشركات الرائدة عالميًا في هذا المجال، حيث تدير خمسة مصانع في الهند والولايات المتحدة الأمريكية والإمارات العربية المتحدة، مشيرا الى أن
التمويل يتضمن إنشاء المصنع على أرض مملوكة للشركة داخل المنطقة الاقتصادية لقناة السويس، ومن المتوقع بدء الإنتاج التجاري في نهاية العام

الجاري، بهدف تلبية احتياجات السوق المحلية وتصدير نحو 40% من الإنتاج إلى الأسواق الخارجية.

صناعة أسطوانات الغاز المضغوط بايونيرز مصر العروض من البنك الأهلي المصري البنك الأهلي المصري أرقام البنك الأهلي المصري أرباح البنك الأهلي المصري  ::::TagsTagsTagsTags

مقترحاتمقترحاتمقترحاتمقترحات
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